

Guillaume DROIN

Né le 5 octobre 1898 à Bussièrès dans le département de Saône-et-Loire, il réside à Thoissey, dans l'Ain, où il exerce la profession de charcutier. Marié, il est père d'un enfant. Le 29 février 1944, vers 10h00 du matin, 3 soldats allemands perquisitionnent le foyer familial puis lui ordonnent de les suivre jusqu'à la place du collègue. Embarqué dans une camionnette, sous surveillance armée, avec d'autres personnes du village et des environs, il est conduit avenue Berthelot à Lyon, siège de la Gestapo. Interrogé, il est soupçonné d'activité terroriste et interné à Montluc. Le 19 juin 1944 il est transféré à Compiègne au départ de la gare de Perrache. Le 2 juillet 1944 il est déporté à Dachau où il arrive le 5. Il décède dans ce camp le 21 février 1945 à l'âge de 47 ans.

Julien Guillon

Sources :

AD Rhône, 3335W23 ; 3335W8 ; 3808W120